

# Marianne Pohl ist neues Ehrenmitglied

Schussenrieder Chor und Orchester Sankt Magnus feiern Cäcilienfeier



Marianne Pohl freute sich sehr über die Auszeichnung. Pfarrer Nicki Schaepen dankte ihr für ihr Engagement. (Foto: Stefan Berg)

SZ

## Bad Schussenried

Die Mitglieder des Chors und Orchesters Sankt Magnus haben sich Mitte Januar coronabedingt und ganz ohne Formalien im Abendgottesdienst zusammengefunden, um der heiligen Cäcilia zu gedenken und in alternativer Form ihre Jahresversammlung abzuhalten. Ein Ensemble des Chores gestaltete den Gottesdienst festlich im Wechsel mit der Gottesdienstgemeinde.

Am Ende des Gottesdiensts durfte Präses Pfarrer Nicki Schaepen zusammen mit Dirk Jansen eines der schönsten Dinge dieser Veranstaltung tun: verdienten Mitgliedern für ihr Tun zu danken. Und so konnten im Namen des Cäcilienverbands der Diözese Rottenburg Stuttgart folgende Personen mit Urkunden und einer kleinen Aufmerksamkeit geehrt werden: Für zehn Jahre: Renate Ammann, Heidi Rundel und Martha Wahl; für 15 Jahre: Dagmar Haug; für 20 Jahre: Sylvia Fügner, Pia Schupp und Renate Müller; für 25 Jahre: Dagmar Hagmann, Michaela Störkle, Manuela Stolz und Herbert Ailinger; für 30 Jahre: Daniela Jansen und Brigitte Fischer und für 35 Jahre: Marianne Pohl, Georg Rundel und Paul Eisele. Ein besonderer Dank galt dem Corona-Ensemble von Chor und Orchester für die vielfältige und niveauvolle musikalische Gestaltung der Gottesdienste in der Coronazeit. Immerhin konnte man auf gut 100 Termine und gut 90 Neueinstudierungen in den Jahren 2020 und 2021 zurückblicken.

Neben den regulären Ehrungen waren besondere Verdienste zu würdigen: Daniela Jansen führt seit 20 Jahren das Ehrenamt der Schriftführerin aus, das neben den offiziellen Aufgaben viel Hintergrundarbeit, vor allem im Organisationsbereich umfasst.

Des Weiteren konnte Marianne Pohl für 35 Jahre Kassenführung geehrt werden. Da die offizielle Kassenführung seit diesem Jahr aufgrund diözesaner Anweisung bei der Kirchenpflege liegt, endet ihre offizielle Tätigkeit als Kassenwart. Vor allem ihre in Reimform verfassten Kassenberichte waren immer ein Höhepunkt der Jahresversammlung. Aufgrund ihrer herausragenden Verdienste um Chor und Orchester Sankt Magnus wurde Marianne Pohl mit großem Applaus zum Ehrenmitglied ernannt.